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����年は、現場での作業をもっ
と効率よく安全にできるよう視
野を広く持ち、作業に対してより
柔軟な考え方を持てるようにな
りたいと考えています。

下野 健太郎さん
しも   の      けん   た    ろう

広

2024年の2024年の
漢字一文字で表す！漢字一文字で表す！

目標宣言目標宣言
���� 年、新たな年を迎えました。あなたは、今年の目標はもう決まっていますか？

今回、�� 名のみなさんに今年一年の抱負を漢字１文字で語っていただきました！ 
���� 年、新たな年を迎えました。あなたは、今年の目標はもう決まっていますか？

今回、�� 名のみなさんに今年一年の抱負を漢字１文字で語っていただきました！ 

見
何をするときも、急がず落ち着い

て周りをよく見て行動していきた

いと思っています。「見えている」

と思っても、見落としや思い込み

をしていて「ヒヤッ」とすることが

あるため、今年はよく見ることを心がけていこう

と思います。

村山 晃さん
むら やま  あきら　　　　

定年退職となり これからは契約社員として仕事を続けることとなりました。今までのことやこれからのことを考える上で、自分
にとっては大事な節目の年になると思い、この字
を選びました。

鷺 正人さん

さぎ   まさ   と

節

入社してから今まで、自分のことより仕事を優先し日々邁進してまいりましたが、少々息切れしてしまっていると感じております。
今年は仕事を頑張るためにも、趣味や家族を大
事にし、優先する�年にしたいと思っています。

鈴木 克也さん

すず    き     かつ   や

趣

最近、無駄に動いてしまっている
せいか疲れやすいため、よく考え
た上で、スマートに動きたいと思
います。

遠藤 次臣さん
えん どう   ひで   お

動
決められたルールを守り、それ

以上に細かいことを継ぎ足しし
て技術を向上していきたいと思

います。

則次 真さん

のり つぎ まこと

守

年々体力が落ちて来ていること

がわかるような歳になりました。

健康に気を付けて、少しずつ体

力を付けられるように頑張る�

年にしたいと思います。

高木 正仁さん
たか   ぎ     まさ    と

健

����年はマメな連絡を心がけていきたいと思っています。

渡邉 寿夫さん

わた なべ    とし   お

連

����年��月よりお世話になって

おりますが、慣れてない作業が

多々あり他の作業者の方にご迷

惑をおかけしたこともあったと思

います。����年は諸先輩から作業

内容を学び、健康管理に心掛け安全作業に努める

所存ですので、ご指導の程よろしくお願いします！

渡邊 昌幸さん
わた  なべ   まさ  ゆき 

学

����年は反省すべき失敗が多

くあったため、����年は小さい

ことから１つずつクリアしていき

たいと考えています。失敗が減る

ことで大きなことに繋がり、自分

のことから仕事に関してまで、上手くできるように

なるのではと思いその漢字にしました。

三川 勝さん
み   かわ まさる

小

心と体を健康に保つ１年にした
いと考えています。

石上 和人さん
いし がみ   かず   と

健
１「一人ひとりの体調管理」２「毎日の安全作業とリスク想定」３「現場内でのシステム及びスキル向上」４「１日の作業時間設定と手順確認・安定した作業」５「機械・部品等の細部情報の共有」６「現場内状況確認、判断等は上部関係者との打ち合わせを行うこと」

７「流れ作業時は作業者の役割分担を意識し効率の良い業務をすること」
８「作業員各自が１日の目標を設定し、ミスを軽減して互いをフォローすること」
９「自社内の作業者レベルの定常を身につけること」１０「作業終了後は各自の意見提案を議論すること」日々の目標設定によって会社組織と現場内の質を上げること、そして努力を結

果として残すことを心がけ、レベルアップしていきたいと思います！

川尻 茂人さん

かわ じり   しげ   と

環

今は大熊で放射線管理をしていますが、近いうち工事が完了します。そのため今まで未経験の仕事をすることとなり、色々と学ぶことがあると思います。皆さ
んにはご迷惑をおかけすると思いますが、ご指導
ご鞭撻よろしくお願いします！

山本 昭博さん

やま もと   あき  ひろ

学

派遣先の広野IGCCは、現在さら
なる安定運転を目指し、信頼性
向上対策工事という大型改造を
実施中です。５月の再引渡しまで
残りわずかのため、悔いなく業務

遂行できるよう頑張りたいと思います。 ����年も
健康第一で、笑顔溢れる一年にします！

新家 楓佳さん
しん   か     ふう    か

遂



����年は、現場での作業をもっ
と効率よく安全にできるよう視
野を広く持ち、作業に対してより
柔軟な考え方を持てるようにな
りたいと考えています。

下野 健太郎さん
しも   の      けん   た    ろう

広

2024年の2024年の
漢字一文字で表す！漢字一文字で表す！

目標宣言目標宣言
���� 年、新たな年を迎えました。あなたは、今年の目標はもう決まっていますか？

今回、�� 名のみなさんに今年一年の抱負を漢字１文字で語っていただきました！ 
���� 年、新たな年を迎えました。あなたは、今年の目標はもう決まっていますか？

今回、�� 名のみなさんに今年一年の抱負を漢字１文字で語っていただきました！ 

見
何をするときも、急がず落ち着い

て周りをよく見て行動していきた

いと思っています。「見えている」

と思っても、見落としや思い込み

をしていて「ヒヤッ」とすることが

あるため、今年はよく見ることを心がけていこう

と思います。

村山 晃さん
むら やま  あきら　　　　

定年退職となり これからは契約社員として仕事を続けることとなりました。今までのことやこれからのことを考える上で、自分
にとっては大事な節目の年になると思い、この字
を選びました。

鷺 正人さん

さぎ   まさ   と

節

入社してから今まで、自分のことより仕事を優先し日々邁進してまいりましたが、少々息切れしてしまっていると感じております。
今年は仕事を頑張るためにも、趣味や家族を大
事にし、優先する�年にしたいと思っています。

鈴木 克也さん

すず    き     かつ   や

趣

最近、無駄に動いてしまっている
せいか疲れやすいため、よく考え
た上で、スマートに動きたいと思
います。

遠藤 次臣さん
えん どう   ひで   お

動
決められたルールを守り、それ

以上に細かいことを継ぎ足しし
て技術を向上していきたいと思

います。

則次 真さん

のり つぎ まこと

守

年々体力が落ちて来ていること

がわかるような歳になりました。

健康に気を付けて、少しずつ体

力を付けられるように頑張る�

年にしたいと思います。

高木 正仁さん
たか   ぎ     まさ    と

健

����年はマメな連絡を心がけていきたいと思っています。

渡邉 寿夫さん

わた なべ    とし   お

連

����年��月よりお世話になって

おりますが、慣れてない作業が

多々あり他の作業者の方にご迷

惑をおかけしたこともあったと思

います。����年は諸先輩から作業

内容を学び、健康管理に心掛け安全作業に努める

所存ですので、ご指導の程よろしくお願いします！

渡邊 昌幸さん
わた  なべ   まさ  ゆき 

学

����年は反省すべき失敗が多

くあったため、����年は小さい

ことから１つずつクリアしていき

たいと考えています。失敗が減る

ことで大きなことに繋がり、自分

のことから仕事に関してまで、上手くできるように

なるのではと思いその漢字にしました。

三川 勝さん
み   かわ まさる

小

心と体を健康に保つ１年にした
いと考えています。

石上 和人さん
いし がみ   かず   と

健
１「一人ひとりの体調管理」２「毎日の安全作業とリスク想定」３「現場内でのシステム及びスキル向上」４「１日の作業時間設定と手順確認・安定した作業」５「機械・部品等の細部情報の共有」６「現場内状況確認、判断等は上部関係者との打ち合わせを行うこと」

７「流れ作業時は作業者の役割分担を意識し効率の良い業務をすること」
８「作業員各自が１日の目標を設定し、ミスを軽減して互いをフォローすること」
９「自社内の作業者レベルの定常を身につけること」１０「作業終了後は各自の意見提案を議論すること」日々の目標設定によって会社組織と現場内の質を上げること、そして努力を結

果として残すことを心がけ、レベルアップしていきたいと思います！

川尻 茂人さん

かわ じり   しげ   と

環

今は大熊で放射線管理をしていますが、近いうち工事が完了します。そのため今まで未経験の仕事をすることとなり、色々と学ぶことがあると思います。皆さ
んにはご迷惑をおかけすると思いますが、ご指導
ご鞭撻よろしくお願いします！

山本 昭博さん

やま もと   あき  ひろ

学

派遣先の広野IGCCは、現在さら
なる安定運転を目指し、信頼性
向上対策工事という大型改造を
実施中です。５月の再引渡しまで
残りわずかのため、悔いなく業務

遂行できるよう頑張りたいと思います。 ����年も
健康第一で、笑顔溢れる一年にします！

新家 楓佳さん
しん   か     ふう    か

遂



何事もなく無事で過ごすことが

できることを願って。

吉田 祐一さん
よし   だ     ゆう いち

穏

����年は、スキル不足による失
敗をしてしまい、沢山ご迷惑をお
かけしました。����年は技能を
向上させると共に、力になれる
ように頑張ります！

小川 達也さん
お   がわ   たつ   や

技

昨年からゴルフを始めました！ 
雪がなくなったらコースに出て、
たくさん練習したいと思います。

羽深 香織さん
は     ぶ       か   おり

翔

����年も無事故・無災害で終えることがで

きましたが、振り返ると「あの行動は無駄だっ

た」と思うことが多くあったため、����年は

「無駄なく無事故・無災害」を目標に頑張りた

いと思います。個人的には、様々な事に興味

が湧きたまに無駄遣いをしてしまうことがあるため、無心にな

り無駄遣いをせず耐えられるようにしたいと思います。竹屋 寿郭さん

たけ   や     かず ひろ

無

����年の��月から入社させていただき、吉田工業の一員として「１人立ち」できるよう、日々の業務に臨みたいと思っています。また「立つ(たつ)」を選んだ理由は、����年の干支である「辰」にかけてみました！右も左もわ
からず、皆さんにご迷惑をおかけするかもしれませんが、１年
間どうぞ宜しくお願いいたします！

渡辺 悠介さん

わた なべ   ゆう すけ

立

����年は業者さんにわからな

いところを教えてもらいました。

今年は、わかることは後輩や業

者さんに教え、わからないこと

は業者さんに教えていただきな

がら、協力して仕事をしていきたいと思います。

佐藤 洋二さんさ   とう    よう   じ

協

����年は自分の目標の中で達
成に近づいた部分が多くありま
した。����年はそれを超えて目
標により近づけるようにと思い、

この漢字を選びました。今年はもっともっと高み
を目指し、色々と頑張りたいと思っています！

吉田 結女香さん
よし   だ       ゆ     め      か

超

����年��月に入社し、短期間ではありましたが現場にも行かせていただきました。まだまだ現場や作業には慣れていませんが、����年は少しでも早く現場や作業に慣れ、仕事が
スムーズにできるよう頑張っていきたいと思います。役
職の方、諸先輩方にはご迷惑をかけることもあると
思いますが、ご指導宜しくお願いします。

折笠 彰人さん

おり かさ   あき ひと

慣

何事にも、努力を惜しまず一生懸命取り組みたいと思います。

柳内 涼子さん

や   ない  りょう こ

努

健康管理をすることと国家試験取

得、そしてお腹を凹ますことの３つ

を頑張りたいと考えています。

須釜 与揮さん  す  がま   あい    き

努
資格試験に挑戦する皆さんには

試験に向けての抱負も語ってもらいました！
2024年の資格

試験に

向けて抱負

建築施工管理および土木施工管理２級の試

験合格を目標とし、休みの日に３時間勉強し

ます！

資格試験に挑戦する皆さんには試験に向けての抱負も語ってもらいました！ 2024年の資格試験に向けて抱負

仕事を始めてまだあまり経っておらず、自覚もまだまだ足りないため、気を引き締めて取り組んでいきたいと考えています。また、ミスをした経験を次に活かし、さらにスキルアップを図りたいと
思い、この漢字を選びました。

業

上野 大河さん

うえ   の     たい    が

合格を目指し毎日コツコツ勉強していこうと思います。

資格試験に挑戦する皆さんには

試験に向けての抱負も語ってもらいました！
2024年の

資格試験
に

向けて抱
負

����年は����年と現場が変わり、福島第一

原子力発電所で放射線管理の業務をしてい

ます。覚えることが多々あるため、日々精進し

ていきたいと思います。また����年は、風邪を

引くことが多い年で、社員の方にご迷惑をお

かけしてしまっていたため、今年は体調管理をしっかりと行う

ことを日々意識し、無病息災を達成したいと思います。挑
第２種放射線取扱主任者の試験に向けて毎

日テキストを読んだり過去問を解いたりと、少

しずつ勉強を行っています。頑張るぞ！

鈴木 慎生さんすず   き       ま     お

資格試験に挑戦する皆さんには
試験に向けての抱負も語ってもらいました！ 2024年の資格試験に向けて抱負

����年は個人的にはあまり良い１年では無かったため、����年は心身共に穏やかな１年にしたいと思い、この漢字にしました。皆さんにもどうか穏やかな１年であって欲しいと思います。

穏
今年は習い事をするにはとても良い年とされているため、焦らず地道に知識を得ていきたいと思います！

小野寺 康仁さん

  お     の   でら    やす ひと



何事もなく無事で過ごすことが

できることを願って。

吉田 祐一さん
よし   だ     ゆう いち

穏

����年は、スキル不足による失
敗をしてしまい、沢山ご迷惑をお
かけしました。����年は技能を
向上させると共に、力になれる
ように頑張ります！

小川 達也さん
お   がわ   たつ   や

技

昨年からゴルフを始めました！ 
雪がなくなったらコースに出て、
たくさん練習したいと思います。

羽深 香織さん
は     ぶ       か   おり

翔

����年も無事故・無災害で終えることがで

きましたが、振り返ると「あの行動は無駄だっ

た」と思うことが多くあったため、����年は

「無駄なく無事故・無災害」を目標に頑張りた

いと思います。個人的には、様々な事に興味

が湧きたまに無駄遣いをしてしまうことがあるため、無心にな

り無駄遣いをせず耐えられるようにしたいと思います。竹屋 寿郭さん

たけ   や     かず ひろ

無

����年の��月から入社させていただき、吉田工業の一員として「１人立ち」できるよう、日々の業務に臨みたいと思っています。また「立つ(たつ)」を選んだ理由は、����年の干支である「辰」にかけてみました！右も左もわ
からず、皆さんにご迷惑をおかけするかもしれませんが、１年
間どうぞ宜しくお願いいたします！

渡辺 悠介さん

わた なべ   ゆう すけ

立

����年は業者さんにわからな

いところを教えてもらいました。

今年は、わかることは後輩や業

者さんに教え、わからないこと

は業者さんに教えていただきな

がら、協力して仕事をしていきたいと思います。

佐藤 洋二さんさ   とう    よう   じ

協

����年は自分の目標の中で達
成に近づいた部分が多くありま
した。����年はそれを超えて目
標により近づけるようにと思い、

この漢字を選びました。今年はもっともっと高み
を目指し、色々と頑張りたいと思っています！

吉田 結女香さん
よし   だ       ゆ     め      か

超

����年��月に入社し、短期間ではありましたが現場にも行かせていただきました。まだまだ現場や作業には慣れていませんが、����年は少しでも早く現場や作業に慣れ、仕事が
スムーズにできるよう頑張っていきたいと思います。役
職の方、諸先輩方にはご迷惑をかけることもあると
思いますが、ご指導宜しくお願いします。

折笠 彰人さん

おり かさ   あき ひと

慣

何事にも、努力を惜しまず一生懸命取り組みたいと思います。

柳内 涼子さん

や   ない  りょう こ

努

健康管理をすることと国家試験取

得、そしてお腹を凹ますことの３つ

を頑張りたいと考えています。

須釜 与揮さん  す  がま   あい    き

努
資格試験に挑戦する皆さんには

試験に向けての抱負も語ってもらいました！
2024年の資格

試験に

向けて抱負

建築施工管理および土木施工管理２級の試

験合格を目標とし、休みの日に３時間勉強し

ます！

資格試験に挑戦する皆さんには試験に向けての抱負も語ってもらいました！ 2024年の資格試験に向けて抱負

仕事を始めてまだあまり経っておらず、自覚もまだまだ足りないため、気を引き締めて取り組んでいきたいと考えています。また、ミスをした経験を次に活かし、さらにスキルアップを図りたいと
思い、この漢字を選びました。

業

上野 大河さん

うえ   の     たい    が

合格を目指し毎日コツコツ勉強していこうと思います。

資格試験に挑戦する皆さんには

試験に向けての抱負も語ってもらいました！
2024年の

資格試験
に

向けて抱
負

����年は����年と現場が変わり、福島第一

原子力発電所で放射線管理の業務をしてい

ます。覚えることが多々あるため、日々精進し

ていきたいと思います。また����年は、風邪を

引くことが多い年で、社員の方にご迷惑をお

かけしてしまっていたため、今年は体調管理をしっかりと行う

ことを日々意識し、無病息災を達成したいと思います。挑
第２種放射線取扱主任者の試験に向けて毎

日テキストを読んだり過去問を解いたりと、少

しずつ勉強を行っています。頑張るぞ！

鈴木 慎生さんすず   き       ま     お

資格試験に挑戦する皆さんには
試験に向けての抱負も語ってもらいました！ 2024年の資格試験に向けて抱負
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新たな時代を生き抜くためには、新たな知識やスキルなどの習得が不可欠です。
将来を見据えて、仕事の幅を広げることが重要だと思いませんか？

今回は、リスキリング講習会を受講している３名の方に、学んでいることや、実践していることなどを聞いていました！

リスキリング講習会レポート

就業時間内でリスキリングの時間を調整し、動画を再生しながら自
主的に進めていきます。進捗状況の確認や意見交換などのヒアリ
ングを担当者と定期的に行いながら進めていきます。

リスキリング講習会の内容
動画を見ながら自主的に進める 　　　　　　

現段階では実用するまでに至りませんが、将来的に実践した
い内容としてはペーパーレス化です。現在学習しているスキル
をマスターすれば、今まで紙へ記入して記録、保管などをして
いたものをデータ上で管理することが可能になります。

講習を受けて
実践していること

ペーパーレス化で業務効率化や
コスト削減を目指す

2024年4月から建設業へ施行される「働き方改革関連法」が悩みの種となっています。

時間外労働の制限などが厳しくなる中、建設業では人手不足が深刻な問題となってお
り、今までの生産性や品質を保ちながら会社を運営していくためには、業務の効率
化や無駄を省いていく取り組みが何より重要だと考えています。

現在受講している3名は、日々 の業務を遂行しながら講習を進めています。なかなか時
間調整が難しいといった難点もありますが、それぞれがこれらのスキルを習得すること
で、働き方改革の対策の一つになると考えています。

リスキリング講習で得られるメリット
数時間かかっていた作業の時間短縮が可能

リスキリングとは？

従業員のスキルアップに対し、国が援助する施策を出したことをきっかけに、当社でも2023
年夏頃にスタートしました。新たな分野、職務において、新しい知識やスキルなどの習得が求
められています。

新たな知識やスキルを学ぶこと

復興部 部長

正木 雄馬さん
まさき 　　ゆうま

現在取り組んでいるのはExcelのカリキュラム。サイトにログ
インすると初級編、中級編、上級編と分かれており、動画や
テストを受けて合格すると先に進めるシステムです。契約期
間は一年。アプリケーションの開発やロボットをマスターす
るのが最終的なゴールです。

＼学んでいること／＼学んでいること／

Excelからアプリ開発まで

受講に対する日時は指定されておらず、定期的な開催ではありませ
ん。就業時間内に自分でパソコンから受講する形になるので、比較
的予定が立てやすいと思います。現場によって予定や業務量はさ
まざまなので、私自身も時間ができたときは積極的に受講するよう
にしています。

リスキリング講習会の内容
日時の縛りがなく、自分の裁量で受講できる

私自身、１～２年前まではパソコンに触れることがほとんどありませんでした。それでも事
業部内でエクセルを使っていこうという流れと、もともと興味があったことにより、講習会
の受講にチャレンジしました。当初はできるかどうか不安な部分もありましたが、現在で
は稼働表をエクセルシートで作成できるところまで成長できました。現場ごとの人
員の振り分けなど、エクセル関数を使うことで非常に管理しやすくなっています。

講習を受けて実践していること
稼働表をエクセル管理できるように

現在社内では、さまざまな講習の受講を推奨する流れになっています。特定の社員や
役職に就いている人だけでなく、全員が受講することで、皆が同じ方向を目指していけ
るのではないかと思います。業務の効率化はもちろんですが、社員一人ひとりの意識
が高まれば、会社としてもっと成長できると考えています。

リスキリング講習で得られるメリット
業務の効率化から、会社の成長へ

建設部 建設部長

石河 達彦さん
いしかわ　 たつひこ

講習会は動画視聴が主になります。動画
は15分前後の短いものから、30～ 40分
の長編までさまざまです。私が最近学ん
だことは「エクセル関数」です。使用頻度
の高い、一般的な関数が動画で紹介さ
れ、実践で活かすことができる内容に
なっています。ただし動画視聴だけです
と、すべてを理解することは難しいかもし
れません。より早く知識を定着させるた
めには、自主学習も必要かと思います。

＼学んでいること／＼学んでいること／

エクセル関数

４か月前から就業中の空いた時間に、２～３分の動画を月に30本くら
い見ています。３か月前にExcelの関数の使い方を学びました。理解
している部分の復習ですが、知らないこともあるため勉強になります。

リスキリング講習会の内容
月に30本の動画を視聴

現在は紙で管理している出退勤と運行管理表をアプリにして、ペーパーレス化を進めていきたいと
思います。また、仕事には関係ないですが、私はピザが好きなため、電話注文しか受け付けていな
いピザ屋の注文のアプリを作成中です。店に提供できる精度のアプリを作りたいと思っています。

講習を受けて実践していること
ペーパーレス化を進めたい

新しい技術が習得でき、仕事の幅が広がることで、自分に自信を持てると思います。辛くはなく、
楽しく取り組んで自分にできることが増えていくのです。私のオススメは「AppSheet」。自分で「何
かをやってみたい」と思っている人は、少しでも学んだ方がいいと思います。「何のために」ではな
く、とりあえず学んでから何に使うかを考えればいいのです。また、Excel講習会についても、皆
さん参加した方がいいと思います。「できること」を増やし、自分に自信をつけていきましょう！

リスキリング講習で得られるメリット
「できること」を増やし、自分に自信をつける！

工事部

須釜 与揮さん
  すがま        あいき

現在はAppSheetという、ノー
コードで開発ができるアプリ
で勉強。プログラミング言語
が不要で、自分が作りたいも
のや、動画を見て勉強しなが
ら作るアプリなどもあります。

＼学んでいること／＼学んでいること／

ノーコードでの
アプリ開発
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